
Question relative aux violences conjugales
Par Martine Roggemans

Le Collège a-t-il reçu des informations de la police et d’associations concernant l’augmentation des 
violences conjugales? La presse semble indiquer une croissance de plus de 30%. Quelle est la 
situation à Anderlecht et comment a-t-elle pu répondre aux besoins en urgence? 
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